
Protokoll der Elternratssitzung am 18.01.2024 

Teilnehmende:  

Schulleitung: Britta Heils und Andreas Hünerberg 
GBS: Irene Hoff 
Mitglieder des Elternrats: Anna Badorrek, Julia Frevel, Stefanie Gutsche, Karolin Kaiser, 
Nuray Kulac, Nils Maack, Melanie Maecker-Tursun, Kay Militzer, Olga Paul, Melina Pink, 
Nadja Voß 
Entschuldigt: Tanja Salewski 

TOPS  

1. Nachbesprechung Laternelaufen 
2. Nachbesprechung Tag der offenen Tür 
3. Allgemeines 

 

1. Nachbesprechung Laternelaufen am 13.11.2023 

Nach dem Umzug sollte eruiert werden, ob ein Umzug durch das „volle“ Ottensen mit den 
derzeitigen vielen Baustellen und Hindernissen weiterhin attraktiv ist oder alternative 
Formate gefunden werden müssen: 

• Übereinkunft, dass der Umzug in der jetzigen Form so nicht mehr stimmig ist. Auch 
ist die Personenanzahl zu groß, als dass ein stressfreier und stimmungsvoller Zug 
durch die Straßen Ottensens mit gemeinsamem Singen noch möglich wäre.  

• Durch die Baustelle wird es im nächsten Jahr nicht möglich sein, dass sich alle 
Teilnehmenden auf dem großen Schulhof versammeln.  

• Für das nächste Jahr soll daher nach Alternativen gesucht werden – anders – schöner 
– ruhiger als das letzte Mal soll es werden.  

• Gedanken zu Alternativen: Lichterfest am Standort, gemeinsame Beleuchtung der 
Schule, eventuell einen Ausweichplatz für das Laternelaufen suchen… 

• Die Steuerungsgruppe der Schule bespricht mögliche Alternativen. 

 

2. Nachbesprechung „Tag der offenen Tür“ am 02.12.23  

Der Tag der offenen Tür war gut besucht. Die Schülerlotsen, die die Besucherinnen und 
Besucher herumgeführt haben, sind gut angenommen und nachgefragt worden. Mitglieder 
des Elternrates haben viele Gespräche von Elternteil zu Elternteil führen können. Viele 
Fragen gab es zur geplanten Langform der Schule. Für die Durchführung des nächsten Tages 
der offenen Tür wurde besprochen: 



• Auch wenn sich durch Nachfragen der Eltern, wo denn etwas zu finden sei oft 
Gesprächssituationen ergeben, wäre ein Lageplan auf der Rückseite der 
Programmzettel wünschenswert. 

• Der Film über die Schule Bahrenfelder Straße könnte in der Eingangshalle zum 
Ankommen und Orientieren in Dauerschleife gezeigt werden, sofern dort gerade kein 
anderes Programm stattfindet. 

• Idee: Schnitzeljagd auf dem Gelände für die angehenden Erstklässler und 
Erstklässlerinnen. 

 

3. Allgemeines: 

• Drei neue erste Klassen sind mit heutigem Stand bereits voll; unter den 
angemeldeten Kindern sind bisher viele von „anderen Standorten“. Auch in den 
Vorschulklassen ist noch Platz. 

• Die Hausmeisterei wird derzeit nicht mehr bewohnt. Das Gebäude gehört Schulbau 
Hamburg (SBH). Die zukünftige Nutzung der Räume wird durch SBH derzeit geprüft.  

• Testalarm in der Ferienbetreuung: Die Schulleitung hat der prüfenden Instanz ein 
Feedback zu dem unpassenden Zeitpunkt der Überprüfungen gegeben. Diese 
Termine werden angeordnet und nicht von der Schulleitung gesetzt.  

 

Die nächste Elternratssitzung findet statt am Montag, den 19.02.2024  

 

TOPS für die kommende Sitzung 

1. Bericht Frau Schindler (neue Abteilungsleitung) 
2. Besprechung der Themen der Schulkonferenz  

 


